

# Ne perdez plus de temps

Certaines choses appartiennent à la troisième dimension, au passé, mais pas au passé de votre incarnation actuelle sur Terre. Ce passé est totalement révolu !

Bien sûr il est important de chercher, de comprendre, mais il est surtout important de comprendre que maintenant il faut aller de l'avant et ne plus perdre du temps et de l'énergie pour essayer de comprendre pourquoi telle chose a existé, qui étaient certains êtres et ce qu'ils faisaient.

Notre canal aussi aime beaucoup tout ce qui est archéologie, mais plus par curiosité intellectuelle que pour se retourner vers le passé ; cette curiosité intellectuelle n'est plus nécessaire, parce que lorsque vous aurez récupéré ce que vous êtes vous aurez la capacité de voyager dans le temps, dans le passé, dans le futur. Le temps ne sera plus morcelé en passé, présent et futur. Le temps sera une « ligne » que vous pourrez parcourir dans les deux sens avec une grande aisance.

Nous comprenons qu'il soit important pour vous de savoir certaines choses, mais nous disons ceci : maintenant, nous vous demandons réellement, avec tout notre cœur (même si nous n'avons pas le même cœur que vous), et parce qu'il est temps, d'aller à l'essentiel.

**ALLEZ A L'ESSENTIEL !** Mettez bien cela dans vos petites têtes d'humains : allez à l'essentiel ! Ne perdez pas de temps ! Trouvez ce qui est essentiel pour vous. Le vrai essentiel est ce que vous donnez à votre vie par rapport au temps d'évolution que vous avez encore à vivre.

Il vous reste un laps de temps, et dans ce laps de temps il faut aller à l'essentiel, c'est-à-dire comprendre ce que vous êtes, vivre votre transformation en profondeur.

Bien sûr vous pouvez vous intéresser à ce qui est à droite, à gauche, devant et derrière, mais ne perdez plus de temps ! Comme nous vous l'avons déjà dit, tracez votre route et allez à l'essentiel !

L'essentiel de votre vie passe évidemment par l'Amour. Toute transformation ne peut se faire qu'au travers de l'Amour.

Vous humains, ne connaissez qu'une toute petite partie de l'Amour. Vous connaissez l'amour affectif, celui qui relie les êtres humains les uns aux autres, mais vous n'avez pas encore accès à l'Amour Universel.

L'Amour Universel vous sera donné. Il vous est d'ailleurs de plus en plus donné et vous devrez l'intégrer. Pour pouvoir l'intégrer, pour pouvoir intégrer cette Energie Universelle, il faut que vous ayez déjà un peu déblayé le chemin. Alors si vous encombrez en permanence votre chemin avec des choses qui ne sont pas évolutives, vous perdrez du temps !

